



Lors du Conseil Municipal, qui s'est tenu le 28 juillet dernier, ont été examinés les comptes de la Commune pour l'exercice 2019.

Ils montrent l'excellente santé financière de la Ville, tous les indicateurs sont au vert, les impôts n'ont plus bougé depuis 5 ans et la dette a été divisée par deux au cours du mandat précédent.

Ces comptes mettent en évidence d'excellentes marges de manœuvre pour la Ville qui vont permettre de financer de la manière la plus saine les investissements du mandat qui commence.

Par ailleurs, le budget 2020 a également été voté avec un programme réaliste et ambitieux comprenant des actions initiées lors du mandat précédent (rénovation de la résidence autonomie de la Falquette, pôle jeunesse, réaménagement de l'ex stade Guion...) mais aussi des études pour les projets nouveaux, notamment dans le domaine de l'environnement et de la vie quotidienne.

Tous ces projets seront déclinés au cours des prochains Conseils Municipaux.